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A Câmara de Mauá aprovou nesta terça-feira (04/06), requerimento de autoria da

vereadora Cida Maia (PT) que questiona a Refinaria Capuava da Petrobras

(Recap) sobre o pó químico que foi visto em residências próximas ao Polo

Petroquímico. A parlamentar faz quatro questionamentos sobre o assunto:

    Existem estudos ou projetos em andamento para evitar a emissão dessa

substância na atmosfera?

    Em caso afirmativo, qual é o prazo previsto para essa implantação?

    Em caso negativo, quais são os impedimentos para não estabelecer medidas

que previnam a emissão da substância da atmosfera?

    Há estudos referentes à nocividade da substância ao meio ambiente e saúde da

população do Município de Mauá? Se sim, quais indicações para solucionar o

problema?

 

Cida Maia justifica questionamentos para a Recap

“O requerimento vai ao encontro dos munícipes que querem uma solução para o

problema. Sabemos que a Cetesb emitiu multa, há alguns procedimentos, mas isso

não basta. Por isso, questionamos a Recap no sentido de que caso não tenha os

encaminhamentos, que ocorram os encaminhamentos para solucionar o problema

que tem deixado a população bastante preocupada”, disse a vereadora na tribuna

da Câmara.

 

Luiz Fernando Teixeira chama ministros para debater plano de governo

O deputado estadual e pré-candidato a prefeito em São Bernardo, Luiz Fernando

Teixeira (PT), estabeleceu agenda com ministros do governo Lula para falar sobre

seu plano de governo. Na próxima sexta-feira (07/06), haverá um debate com o

Ministro das Cidades, Jader Barbalho Filho, na sede do Sindicato dos Metalúrgicos



do ABC. No sábado (08/06) será a vez do Ministro dos Direitos Humanos e da

Cidadania, Silvio Almeida. E no dia 15 será a vez do Ministro do Desenvolvimento

e Assistência Social, Família e Combate à Fome do Brasil, Wellington Dias.

 

Sindicato dos Metalúrgicos do ABC lamenta morte de ex-diretor

Morreu nesta segunda-feira (03/06), aos 58 anos, o ex-diretor do Sindicato dos

Metalúrgicos do ABC, Sérgio Roberto Sitta, o Serginho. Segundo a entidade

sindical, o sindicalista foi vítima de um infarto. “Serginho foi um militante histórico

dos Metalúrgicos e Metalúrgicas do ABC. Seu legado permanecerá presente na

luta de todos os companheiros e companheiras”, diz o comunicado do Sindicato

divulgado nesta terça-feira (04/06).

 

Obra da rodoviária é retomada em Rio Grande da Serra

A obra da primeira rodoviária de Rio Grande da Serra foi retomada nesta terça-feira

(04/06). A prefeita Penha Fumagalli (PSD) acompanhou a instalação das vigas de

sustentação para o telhado do futuro equipamento. A cobertura vai custar R$ 468,7

mil.

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3447311/camara-de-maua-aprova-
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